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ДВА ФЕЛЬДШЕРА

  

И ПОЖАРНЫЙ ВОДОЕМ

  

6 февраля перед жителями с. Малой Тавры с отчетом о социально-экономическом
развитии территории сельской администрации выступила специалист З.П. Муликбаева.
Глава А.И. Андреев в эти дни уехал с грузом гуманитарной помощи для земляков в зону
СВО. Жители территории обратились с просьбой оборудования пожарного водоема. В
бюджете нашего округа на 2024 год предусмотрено 12 млн. рублей на установку
пожарных водоемов на территории района. В ФАПах М. Тавры и д. Багышково нет
постоянных фельдшеров, организовано выездное обслуживание. Проблему решает
руководство АЦРБ.

  

ПРИ ПОЛНОМ ЗАЛЕ

  

8 февраля о работе Новозлатоустовской сельской администрации при полном зале СДК
отчитался ее глава А.А. Вятченников. Бюджет территории освоен полностью. Оценка
получена «удовлетворительно». Что касается газопровода, замглавы С.А. Токарев
сообщил, что итоги его экспертизы должны быть готовы к 17 марта. Также отправлен
запрос в Министерство транспорта области по участку региональной дороги «Широкий
Лог - Сенная», который требует ремонта. Вопрос с дикими лисами, которые позволяют
себе ходить прямо по населенному пункту, поможет решить местное общество охотников
и рыболовов.

  

ЗАПАХ ДЕГТЯ –

  

НА ЛЮБИТЕЛЯ

  

9 февраля сход в д. Пантелейково прошел с активным участием жителей территории.
Бюджет, как доложил глава А.В. Щапов, освоен. Вопросы касались следующих проблем:
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придорожный рынок, кроме того, что расположен слишком близко к региональной
трассе, еще и установлен над опто-волоконным кабелем. Перенос его планируется при
каждом отчете. Найти устраивающее всех место и начать работу должна инициативная
группа. Перенос потребует затрат, как и увеличение мощности водонапорной башни.
Каждое лето жители деревни страдают от нехватки воды. Еще жители в претензии к
местному предпринимателю, который занимается отжигом угля. Однако представители
пожнадзора по обращению выезжали, все проверили и не нашли нарушений.
Единственный минус – не очень приятный запах дегтя.

  

НА ЛЫЖИ ВСТАЛА ПЯТАЯ ЧАСТЬ НАСЕЛЕНИЯ РАЙОНА

  

По данным УКСТ и МП, 10 февраля в финальном мероприятии «Лыжни России» в
березовой роще приняли участие 800 человек, из них в спортивном забеге – 55
участников. Всего в декаде лыжного спорта участвовали 5150 жителей округа.
Подробный фоторепортаж – на 16 полосе сегодняшней газеты.

  

ПРОВЕРИМ

  

УСТНУЮ РЕЧЬ

  

12 февраля на аппаратном совещании Е.А. Спешилова (Управление образования)
сообщила, что прошла комиссия по летней оздоровительной кампании, с 15 февраля
начинается прием заявлений родителей. Бюджет кампании – почти 13 млн. рублей, план
– оздоровить 3818 детей. Среди форм отдыха – летние и загородные лагеря, санатории.
28 детей участников спецоперации поедут к морю на «Поезде здоровья» (одна путевка
– 80 т.р.). Артинский лицей получил сертификат ИРО как стажировочная площадка по
реализации лучших практик института. 14 февраля – экзамен (допуск к ОГЭ) по
русскому языку в форме устного собеседования у 9-классников округа в видеорежиме.

  

ПШЕНИЦУ, РАПС И ГОРОХ РАСТИТЬ УМЕЕМ

  

О.В. Зырянова (отдел сельского хозяйства) доложила, что округ сминусовал семь тысяч
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тонн молока к уровню прошлого года. Причина – перевод в ООО «Ударник» дойного
стада с привязного содержания на свободное (доение на «Карусели»). Для животных
это минимум двухнедельный стресс. Главы КФХ, агрономы, зоотехники
сельхозпредприятий округа примут участие в трехдневном семинаре «Виды
господдержки и особенности ее предоставления в 2024 году. Пути повышения
эффективности производства продукции растениеводства и животноводства». С
докладом «Технологии возделывания пшеницы, рапса и гороха в условиях Артинского
района» будет выступать Н.В. Тарасов (ООО «Черепановское»).

  

Елена ПРОКОФЬЕВА
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